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Presidente 
da ACE 
apresenta 
os principais 
projetos para 
a entidade Sesc Guarulhos realiza 

‘Folia do Guaru’ no 
mês de Carnaval
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Cotações Selic (ano)
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Salário Mínimo 181
Disque-Denúncia Esta composição tem características que aumentam 

o conforto dos usuários e a funcionalidade”, João 
Doria, governador do Estado de São PauloEuroBovespa Dólar
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Professores da rede municipal 
recebem uniformes escolares
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Hospital Stella Maris recebe 
posto de doação de sangue
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Vereadores devem retornar às 
sessões da Câmara nesta terça
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para atender 425 criançaspara atender 425 crianças
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Fala-se muito do carnaval 
da Bahia e da festa de Nosso 
Senhor do Bonfi m como as 
grandes manifestações cul-
turais e festivas da cidade de 
Salvador. Mas há um outro 
acontecimento lá, na praia do 
Rio Vermelho, que reúne tanta 
gente quanto. É a festa de Ie-
manjá, no dia dois de fevereiro.

Iemanjá é a nossa Rai-
nha do Mar, orixá africano do 
Candomblé. É a protetora dos 
pescadores, jangadeiros e ma-
rinheiros.

Os baianos se vestem de 
branco e entram no mar para 
jogar fl ores para a rainha. Flo-
res e oferendas.

É, sem dúvida, a mais ve-
nerada entidade em todo Re-
côncavo. De Salvador a Santo 
Amaro. Ela é a mãe de todos 
os orixás.

Iemanjá tem uma sua cor-
respondente na religião católi-
ca. Aliás, são várias. Uma delas 
é Nossa Senhora da Conceição, 
nossa padroeira aqui de Gua-
rulhos e de pelo menos meia 
dúzia de cidades espalhadas 
pelo estado.

O dois de fevereiro é tam-
bém dedicado à Nossa Se-
nhora dos Navegantes que é a 
santa que dá nome à pequena 
igreja, uma capela, onde acon-
tece a maior concentração jun-
to à praia de águas tranquilas 
bem perto de Ondina e do 
Farol da Barra. Ao lado fi ca a 
colônia de pescadores.

Ali pertinho também está a 
casa onde viveu Jorge Amado, 
hoje um bem cuidado museu 
administrado por sua fi lha, Pa-
loma. Paloma esteve conosco 

na comemoração dos 50 anos 
da TV Aratu no Teatro Castro 
Alves, dois dias antes da festa 
do Rio Vermelho. A lembrança 
foi dela: “você não pode per-
der”.

O que assustou neste dois 
de fevereiro foi a quantidade 
de gente. Não era só gente 
do candomblé, dos espíritas e 
umbandistas. Eram católicos, 
evangélicos e turistas, muitos 
estrangeiros. E, também, pelo 
menos, um judeu: o cantor me-
nestrel Juca Chaves, morador 
da rua da Poesia, em Itapuã.

Os políticos vieram tam-
bém, para serem vistos e reco-
nhecidos. Como na procissão 
do Senhor do Bonfi m, lá na 
colina sagrada da cidade baixa.

A imagem da rainha dos 
baianos, todos os anos, segue 
numa embarcação para o alto 
mar, junto com algumas das 
oferendas. Isso, depois da pro-
cissão da entrega dos presen-
tes colocados nos quinhentos 
balaios levados pelos barcos. 
Eles seguem a embarcação 
que tem a imagem do orixá.

As cinco horas deste do-
mingo começaram a soltar fo-
gos em Salvador. Foi um dia de 
sol não muito quente. Um calor 
abençoado pela refrescante 
brisa da orla, perfeitamente 
suportável. A Polícia Militar cal-
culou entre 700 mil a 800 mil 
pessoas na concentração do 
Rio Vermelho.

Os Filhos de Gandhi esta-
vam lá. Ha sempre muita mú-
sica no dia de Iemanjá. E muita 
cerveja. Como nos versos de 
Dorival Caymmi: “fevereiro 
tem festa no mar...”

CAUSOS 
E CAUSAS

ALEXANDRE CADEU BERNARDES 
Contabilista, Advogado, Especialista 
em Direito e Consultor Jurídico.

ALEXANDRE CADEU BERNARDES 
Contabilista, Advogado, Especialista 

alagamentos desde a década de 80, anotando 
que para a construção do “Aeroporto de Cum-
bica” foram alterados diversos cursos de água 
em córregos daquela região, com isso alterando 
sensivelmente o meio ambiente, não havendo 
notícias que qualquer prefeito fi zesse algo para 
minimizar os efeitos da destruição ambiental pro-
vocada pelo maior aeroporto do Brasil.

Contudo, merece destaque a recente aprova-
ção que o Prefeito Guti conseguiu junto a Câma-
ra Municipal para buscar empréstimo de mais de 
R$ 400 milhões junto a CAF (Corporação Andina 
de Fomento), que tem como objetivo as obras de 
drenagem do Baquirivú, além da construção de 
um parque linear na região, duplicação da Aveni-
da Jamil João Zarif, sendo esta a solução encon-
trada para minimizar os alagamentos no entorno 
do aeroporto e região da Praça 8 e Taboão.

Não é demais lembrar que em 2012, o DAEE 
havia aprovado um empréstimo para obras em 
torno de R$ 300 milhões para a referida drena-
gem e aumento de vazão da bacia do Baquirivú, 
cuja obra iniciaria na divisa de Arujá até o rio Tie-
tê; entretanto, durante a crise hídrica de 2014, o 
governo do PSDB optou por transferir esses re-
cursos para obras de abastecimento na região de 
Campinas, deixando Guarulhos relegado a futuro 
e eventual projeto a ser desenvolvido (será?).

Aliás, o desprezo do governador João Doria 
por Guarulhos é evidente, basta ver que liberou 
para a região do Alto Tietê a quantia de R$ 12 mi-
lhões, tendo destinado apenas R$ 1 milhão para 
Guarulhos, algo insufi ciente para o mínimo que 
se possa pensar em ações efetivas de combate 
às enchentes em qualquer grande metrópole, 
notadamente diante de uma população despre-
ocupada com meio ambiente e de um Governo 
de Estado descompromissado com a cidade e no 
meio de tudo isso a fúria da natureza com suas 
chuvas de verão, imprevisíveis como se a todos 
quisesse castigar. 

Ainda nos resta rezar... e muito!!!

Não vislumbro a curto prazo qualquer solução 
para a questão das enchentes pelo Brasil a fora 
e quanto menos para Guarulhos, principalmente 
diante da realidade de inércia do poder público ao 
longo dos tempos, aliás, problema que se agrava 
ao longo de muitas décadas, onde questões de 
planejamento urbano, saneamento básico e regu-
larização imobiliária perderam espaço para o jogo 
político, percebendo-se certa permissividade in-
clusive da população quanto a ocupação irregular 
de áreas que deveriam ser preservadas, notada-
mente àquelas as margens de córregos, rios e en-
costas de morros. E tudo acontecendo ao arrepio 
da legislação ambiental, como se a natureza cui-
dasse de resolver o problema por ordem divina.

Verdade é que a população tem muita culpa 
nisso tudo, e começa pelo pouco que se importa 
com o lixo que produz, aliás, satisfazendo-se com 
o fato de não permitir que se acumule dentro de 
casa e apenas em razão do odor (e nada mais que 
isso), não se importando com o destino do sofá, 
colchões e todo tipo de móveis velhos que irão 
parar nos riachos onde a água deveria fl uir livre-
mente, apenas lembrando do descarte adequado 
do lixo quando este retorna às suas portas com 
as enchentes.  

Não menos verdade é que Guarulhos sempre 
conviveu com enchentes e muito pouco foi feito 
em termos reais para solucionar o problema e, ao 
contrário disso, as ações governamentais apenas 
contribuíram para o agravamento do problema, 
basta lembrar que a bacia do Baquirivú sofre com 

Enchentes... só Deus na causa!!!
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‘Hoje as pessoas podem abrir um negócio de 
forma mais fácil, com mais chances de acertar’

FOTO: MAYARA NASCIMENTO

Folha Metropolitana - Quais 
foram as principais lições de 
mercado que te trouxeram até 
a presidência da ACE?
Silvio Alves -Silvio Alves - Eu sou empresário 
e já participei de outras entida-
des, como a Apas. Me apaixonei 
pela ACE por ela congregar co-
mércio e todo o setor empresa-
rial, seja ele comércio, indústria 
ou serviço. Por conhecer e viven-
ciar as dificuldades do setor em-
presarial, por estar do outro lado 
do balcão, vi a oportunidade de 
trabalhar em prol da categoria. 
O que me trouxe até esse desafio 
foi a paixão por ser empresário. 

Quais são os planos para a 
atual gestão?

Temos a meta de dobrar o 
número de associados até o final 
do ano que vem. Hoje temos dois 
mil. Iremos criar várias ações 
para fortalecer o setor empresa-
rial, como, por exemplo, ampliar 
o número de palestras e treina-
mentos para os donos e para os 
colaboradores do negócio. Sou 
um presidente que também é 
empresário da cidade, e tenho 
as mesmas dores dos meus asso-
ciados. Essa representatividade é 
importante.

E os desafios?
Vivemos em um momento 

em que o mundo digital se trans-
forma muito rápido. Se você não 
correr, não consegue acompa-
nhar. Um dos nossos desafios 
é acompanhar essa mudança, 
trazendo grandes palestras com 
temas novos e atuais para os em-
preendedores.

Quais serviços a ACE pres-
ta para a comunidade?

Oferecemos uma grande 
quantidade de serviços, com cus-
tos acessíveis e comodidade para 
o associado. Entre eles o Certifi-
cado Digital, que é obrigatório 
para as empresas emitirem nota 
fiscal; e o Registro de Marcas, 
proporcionando um escritório 
de confiança, que cuida do pro-
cesso por completo. Tentamos 
agregar valor para o empresário, 
e tentamos devolver 10 vezes 
mais do que ele venha a pagar 
para nós. 

Além dos serviços, qual 
outra vantagem o associado 
pode ter?

Temos o clube de descontos, 
que são parcerias entre comér-
cios, faculdades e escolas da cida-

de. É uma via de mão dupla, pois 
ajudamos o associado a fazer no-
vos negócios e ele proporciona 
descontos para outros parceiros. 
Por meio dessa condição de des-
conto, ele tem de volta o valor 
pago na mensalidade. Um exem-
plo é oferecer um curso superior 
para um colaborador, sendo um 
benefício e um investimento na 
própria empresa. Isso se estende 
até convênio médico. O valor é 
muito alto, principalmente para 
pequenos negócios, e por meio 
das parcerias conseguimos con-
dições diferenciadas. É uma for-
ma de contribuir para o colabo-
rador, para a empresa e para a 
economia da cidade.

Como a ACE incentiva a ca-
pacitação dos colaboradores? 

A entidade promove cursos 
e palestras gratuitas e iremos 
ampliar a grade. Geralmente são 
voltados apenas para os associa-
dos, mas temos a possibilidade 

de estender o convite para um 
amigo, pois é uma oportunida-
de de ele conhecer a ACE e fo-
mentar o empreendedorismo. 
Pretendo conquistar um espaço 
maior para atender o público. 

Quem pode se associar?
Qualquer pessoa que tenha 

um CNPJ, desde um microem-
preendedor, um pequeno empre-
endedor até grandes indústrias. 
A entidade está de portas abertas 
e é a casa e o porto-seguro do 
empresário. Lá ele tem voz, pode 
levar sua demanda, ter amparo 
e suporte em suas necessidades. 
Muitas vezes ocorre de uma em-
presa quebrar financeiramente 

por falta de apoio e suporte. A 
entidade existe para isso, para 
ajudar. A mensalidade não é 
obrigatória e o associado paga se 
achar que vale a pena. Por isso 
tentamos devolver 10 vezes mais 
do que ele paga, por meio dos 
serviços, cursos e palestras.

Como funcionam os nú-
cleos dentro da associação? 

Temos diversos núcleos, 
como por exemplo, o Conse-
lho da Mulher Empreendedora 
(CME). Nele existem políticas 
voltadas para mulheres que que-
rem empreender e para aquelas 
que já possuem seu negócio. A 
mulher se sente mais amparada 
e conhece outras pessoas que 
estão na mesma situação ou di-
ficuldade, isso proporciona um 
acolhimento. Também temos o 
núcleo do Jovem Empreendedor.

Empreender é uma alter-
nativa para a atual situação 
econômica do país?

Nos últimos cinco anos os 
novos negócios cresceram ainda 
mais por conta do desemprego. 
As pessoas procuram empreen-
der para fugir da crise e conse-
guir colocar comida dentro de 
casa. O empreendedor informal 
é a maioria. Muitas vezes ele não 

possui CNPJ, então não conse-
gue linha de crédito, não tem 
nota fiscal. E a associação existe 
para acolher e orientar essas pes-
soas, para que o negócio delas 
funcione.

Qual dica daria para quem 
está começando agora?

É muito importante buscar 
conhecimento. Tudo aquilo que 
pensamos em começar, já existe 
alguém fazendo e bem posicio-
nado no mercado. A dica é pro-
curar informações sobre aquilo 
que quer fazer, leia, pesquise, se 
informe, visite quem já está em-
preendendo na área que preten-
de começar. É necessário muito 
foco, determinação e trabalho. 
Ser empreendedor é um desafio 
muito grande. As pessoas que 
montam seu primeiro negócio 
trabalham muitas horas por dia, 
não têm final de semana nem 
feriado, férias, então é preciso se 
adaptar à mudança do sistema 
CLT. Essa transformação reflete 
dentro de casa, com a família. 
Minha dica é procurar a entida-
de para vivenciar o mundo em-
presarial. Quando eu comecei 
não tive esse apoio, e hoje as pes-
soas podem abrir um negócio 
de forma mais fácil, com mais 
chances de acertar.

“Por conhecer 
e vivenciar as 

dificuldades do 
setor empresarial vi 
a oportunidade de 

trabalhar em prol da 
categoria”

MAYARA NASCIMENTO - MAYARA NASCIMENTO - Todos os dias pessoas saem do mercado de tra-
balho formal e abrem seus próprios negócios. Em Guarulhos, a segunda 
maior cidade do Estado de São Paulo, não é diferente. Para dar suporte 
a todos os empreendedores do município, existe a Associação Comer-
cial e Empresarial de Guarulhos (ACE) desde 1963.

Para apresentar a ACE-Guarulhos à comunidade, a Folha Metropoli-
tana conversou com Silvio Alves, atual presidente, que iniciou seu man-
dato no começo de janeiro. Alves tem 47 anos, nasceu em Pernambuco, 
mas veio ainda pequeno para o município. É comerciante, diretor da 
rede X Supermercados, que possui 10 lojas (sendo cinco no município e 
outras cinco na capital e em cidades do Alto Tietê). Iniciou o negócio ao 
lado de dois irmãos, em 1993, com o apoio dos pais. A primeira unidade 
nasceu pequena, na estrada do Sacramento, no bairro Pimentas. Hoje, a 
rede emprega cerca de 1.200 colaboradores diretos. Alves prevê a aber-
tura de mais três unidades ainda neste ano. Ele já comandou a unidade 
regional da Associação Paulista de Supermercados (Apas). 

Associado à ACE-Guarulhos há mais de duas décadas, exerceu a 
vice-presidência de Varejo na entidade durante a gestão 2018/2019. Em 
novembro do ano passado, foi eleito por unanimidade presidente da 
ACE para o biênio 2020/2021. 

Abaixo os principais pontos desta entrevista que pode ser conferida 
na íntegra no site www.fmetropolitana.com.br.
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Professores da rede municipal recebem uniformes escolares

DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - Durante reunião 
ontem de equipe escolar, o 
prefeito Guti e o secretário de 
Educação, Paulo Matheus, re-
alizaram a entrega de unifor-
mes para os professores das 
EPGs Celso Furtado, Jocy-
mara de Falchi Jorge e Tia 
Carmela. Na oportunidade, 
foram disponibilizados cerca 
de 6 mil kits de uniformes 
para todos os servidores das 
áreas administrativa, peda-

DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - Começou ontem 
o cadastramento do cartão do 
Passe Livre Estudantil para 
os alunos que preencham as 
condições de obter o benefício. 
A lei municipal 7.808/19, que 
concede o benefício, foi regu-
lamentada pelo decreto 36.515, 
publicado no Diário Oficial de 
sexta-feira (31). Os cartões terão 
validade de 12 meses e serão 
recarregados automaticamen-
te ao final de 30 dias. O aluno 
só precisará fazer a revalidação 
após 12 meses de utilização 
para comprovar que continua 
atendendo a todas as exigências 
para ser possuidor do benefício.

Os alunos interessados de-
vem procurar a Guarupass, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 16h30, na rua Silvestre 
Vasconcelos Calmon, 136, Vila 
Moreira. O primeiro balanço de 
adesões será feita na próxima 
quarta-feira (5). 

A proposta do prefeito 

gógica e de apoio escolar.
Com visual renovado e 

material de alta qualidade, o 
kit de uniforme para os pro-
fessores é composto por duas 
camisetas polo, uma jaqueta 
de helanca e duas calças. A 
grande novidade é que agora 
os professores também rece-
bem um tênis para garantir 
o conforto durante o período 
das aulas. Toda a rede muni-
cipal foi atendida com a en-

trega dos kits.
Guti destacou que os uni-

formes valorizam e garantem 
maior segurança e conforto 
para os professores. “O unifor-
me não é só estético, ele é um 
benefício para a escola, uma 
forma de padronizar e identifi-
car nossos professores. Com o 
uniforme, os servidores trans-
mitem seriedade e respeito 
pela escola, indicando que ali 
existe convivência em uma so-

FOTO: MÁRCIO LINO

FOTO: FABIO NUNES TEIXEIRA

Guarupass inicia cadastramento para o Passe Livre

DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - A prefeitura 
entrega mais uma unidade 
escolar neste início de ano le-
tivo. Desta vez a comunidade 
beneficiada foi a da região de 
Vila Alzira, com a inaugura-
ção ontem da creche Maria 
Enaide Saturnino, com ca-
pacidade para atender 425 
crianças em período integral.

Durante a solenidade, que 
contou com a presença de se-
cretários municipais, verea-
dores, funcionários da creche 
e mães de alunos matricula-
dos no novo local, o prefeito 
Guti destacou a alegria de 
entregar mais uma unidade 
escolar à cidade. “É muito im-
portante retomar e concluir 
as dezenas de obras iniciadas 
e abandonadas em admi-
nistrações anteriores e mais 

Comunidade da Vila Alzira ganha 
creche para atender 425 crianças

Alunos recebem uniformes 
no primeiro dia de aula

Nesta terça-feira (4), durante a reunião de pais, os uniformes 
dos alunos começarão a ser entregues. As escolas da rede muni-
cipal de Guarulhos que já começaram a receber os kits de uni-
forme escolar, tanto para Educação Infantil quanto para Ensino 
Fundamental e EJA, estão devidamente abastecidas para iniciar 
a distribuição aos seus alunos no primeiro dia de aula.

Cada aluno atendido pela Prefeitura vai receber um kit con-
tendo duas calças, uma bermuda, duas camisetas de mangas 
curtas, dois pares de meias, uma camiseta de mangas longas, 
uma jaqueta, um par de tênis e, para os dias mais frios, um blu-
são com zíper, acolchoado, impermeável e com capuz. Junto com 
o conjunto que reúne 11 itens será entregue também uma mo-
chila produzida com material 100% poliéster.

ciedade igualitária”, afirmou.
Para a professora da EPG 

Celso Furtado, Roberta Le-
tícia Santana, o uso do uni-
forme vai facilitar muito 
na praticidade do dia a dia. 
“Nós professores nos senti-
mos mais seguros usando 
os uniformes; eles são leves 
e de boa qualidade. Adorei a 
camiseta polo e o tênis, que é 
muito confortável”, destacou.

Já a professora da EPG 

Jocymara de Falchi Jorge, Fá-
tima Granai, enfatizou que o 
uniforme é importante para 
as crianças terem um refe-
rencial de quem é o profes-
sor. “O professor, quando está 
uniformizado, é mais fácil de 
ser identificado, o que garan-
te uma segurança maior para 
nós. Outro ponto positivo é a 
economia de roupa e também 
a flexibilidade para trabalhar 
com as crianças. Eu adorei”.

feliz eu fico quando tenho a 
oportunidade de contribuir 
para a melhoria da educação 
de Guarulhos”.

O secretário de Educação, 
Paulo Matheus, reiterou o com-
promisso da atual administra-
ção com a oferta de vagas em 

creches para crianças de zero a 
três anos. “Queremos que nos-
sas crianças sejam atendidas 
em instalações modernas e 
confortáveis, em período inte-
gral, recebendo cinco refeições 
por dia, carinho e educação de 
primeiro mundo”.

Guti foi aprovada no dia 17 de 
dezembro pela Câmara. Em 
redes sociais, o prefeito Guti 
anunciou que o benefício vai 
custar ao município, em forma 
de subsídios, em torno de R$ 8 
milhões por ano.

Para ter direito ao benefí-
cio o estudante precisa estar 
cadastrado junto às secretarias 
municipais de Educação e de 
Desenvolvimento e Assistên-
cia Social; estar regularmente 
matriculado na rede pública 
de ensino de Guarulhos; ser 
beneficiário do programa Bol-
sa Família, com faixa etária 
de seis a 17 anos, observada a 
frequência mínima escolar; ser 
residente em Guarulhos, obser-
vada a distância mínima de 1 
km (um quilômetro) da escola; 
não ser beneficiário de outra 
gratuidade nos transportes pú-
blicos municipais; e ter renda 
familiar per capita de até 1,5 
salário mínimo nacional.
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Prefeitura reforma sarjetão no Pimentas
DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - Está em anda-
mento a reforma do sarjetão 
localizado no cruzamento da 
rua Tasso Fragosso com a es-
trada Presidente Juscelino Ku-
bitschek de Oliveira, no Parque 
das Nações, região do Pimen-
tas. O trabalho é coordenado 
pela Secretaria de Serviços 
Públicos de Guarulhos e reali-
zado pela equipe da Adminis-
tração Regional Pimentas.

Desde o início desta sema-
na, servidores estão retirando 
o concreto danificado para 
possibilitar a instalação de 
base de vergalhões para a con-
cretagem. Bocas de lobo próxi-
mas ao local, bem como suas 
guias e sarjetas, também estão 
sendo reformadas.

MAYARA NASCIMENTO - MAYARA NASCIMENTO - A Feira 
de Peixes Ornamentais, que 
acontece no Varejão do Ce-
cap, começou a funcionar as 
terças-feiras neste ano, das 
11h às 17h. Até o ano passa-
do a feira era realizada as se-
gundas-feiras das 13h às 19h.

A mudança divide opi-
niões entres os feirantes. “O 
novo horário atraiu mais 
clientes, pois agora é possível 
visitar a feira no horário de 
almoço”, comentou Juliana 
Aparecida Oliveira, da Isaac 
Piscicultura.

Outros feirantes dividem 
a mudança em prós e con-
tras. “Para nós a mudança 
foi interessante, pois não 
precisamos mais embalar os 
peixes no domingo, então te-
mos um dia livre para ficar 
com a família. O movimento 
está mais fraco, mas já era o 
imaginado. É um momento 
de adaptação”, contou Faus-
to Picelli Dias, da Cardume 
Peixes, que mora em Bauru e 
demora cerca de cinco horas 

O trabalho tem por objeti-
vo garantir que as águas das 
chuvas tenham uma destina-
ção correta até a boca de lobo, 
evitando a formação de poças. 
O acesso ao endereço através 
da estrada Juscelino Kubits-
chek de Oliveira está interrom-

pido. O término da obra está 
previsto para esta semana. 
Sarjetões são canais situados 
nos pontos baixos ou nos cru-
zamentos das vias públicas, 
destinados a conectar sarjetas 
para encaminhar as águas de 
chuva aos pontos de coleta.

FOTOS: DIVULGAÇÃO/PMG

FOTO: MAYARA NASCIMENTO

FOTO: DIVULGAÇÃO/PROGUARU

Feira de Peixes Ornamentais muda 
de dia e cria divergência de opinião

Mais de 118 mil buracos foram tapados em Guarulhos em 2019

Serviço arqueológico da Casa da Candinha deve ser concluído em março

para chegar em Guarulhos.
“A mudança foi ruim. Eu 

faço a criação dos peixes, e 
com um dia a menos na sema-
na não tenho mais tanto tem-
po para criar. Meus clientes 
querem comprar de segunda-
-feira por ser começo de sema-
na”, contou uma feirante que 
preferiu o anonimato.

Outro feirante que pediu 
anonimato alegou que a de-
cisão não representa a maio-
ria e que não houve reunião 
para discutir a mudança.

Priscila Rodrigues, que 
realiza a feira há 12 anos, 
divulgou a mudança para os 
seus clientes desde dezem-
bro, mas alguns frequenta-
dores ainda foram pegos de 
surpresa. “Venho comprar 
os peixes para revender no 
meu pet shop na feira há sete 
anos. Eu não estava sabendo 
da mudança. Cheguei aqui 
na segunda-feira e dei de 
cara com a faixa, então voltei 
hoje” explicou Vinicius Mi-
chilin, comerciante.

LUCY TAMBORINO - LUCY TAMBORINO - Um total de 
118.623 buracos foi tapado 
pelas vias de Guarulhos pela 
Progresso e Desenvolvimento 

LUCY TAMBORINO - LUCY TAMBORINO - O serviço de 
arqueologia na Casa da Candi-
nha será concluído até março 
deste ano. Eles serão realiza-
dos por profissionais do Insti-
tuto de Arqueologia Brasileira 
(IAB) no local e no entorno. 

Este é o primeiro passo 
para elaboração de um pro-
jeto de restauração que ainda 
será licitado.  De acordo com 
a Secretaria de Obras, os pra-
zos de entrega da intervenção 
só serão divulgados após a 
conclusão da licitação e com a 
contratação da nova empresa.

O local era a casa-sede 
da fazenda Bananal. Não há 
informações sobre a data de 
construção, mas estima-se 

de Guarulhos S. A. (Proguaru) 
no ano passado. A empresa é 
responsável por este tipo de 
reparo, além de recapeamento, 

varrição/conservação de vias e 
outras obras contratadas pela 
prefeitura.

Só na operação especial 
“Tapa Valas”, realizada de 15 de 
abril a 15 de julho, foram reali-
zadas 30.965 manutenções. To-
das as regiões da cidade foram 
contempladas com a medida, 
como o Pimentas, Centro Ex-
pandido, Cumbica, Lavras, en-
tre outras. Para que isso fosse 
possível, cerca de 100 pessoas, 
divididas em 14 equipes, atua-
ram por todo o munícipio. 

que seja entre o final do sé-
culo XVIII e início do XIX. 
A parte original da casa é de 
taipa de pilão (construção de 
terra), técnica comum no pe-
ríodo colonial.

A fazenda Bananal era re-
manescente de uma proprie-
dade maior que remonta de 
1.717, ano em que o bandei-
rante paulista Amador Bueno 
da Veiga recebeu a carta de 
sesmaria, ou seja, um docu-
mento emitido pela autorida-
de da época que permitia a 
doação das terras. Segundo 
historiadores, a descrição re-
mete à porção do território 
guarulhense entre a zona les-
te da capital paulista e Mai-

riporã, correspondendo aos 
bairros de Tanque Grande, 
Bananal, Invernada, Taboão, 
Vila Barros, Cecap e Várzea 
do Palácio.

A mudança
O Sindicato dos Feirantes de Guarulhos recebeu um 

abaixo-assinado com 37 assinaturas dos 43 expositores-
-feirantes e encaminhou a demanda à prefeitura. Mais tar-
de ocorreu um novo abaixo-assinado com 24 assinaturas 
que foi protocolado pelos próprios feirantes solicitando a 
permanência da feira na segunda-feira. Diante do impasse, 
o sindicato convocou uma assembleia geral para discutir e 
votar o assunto, na qual compareceram 20 feirantes, sendo 
que 19 votaram a favor da mudança e apenas um expositor 
votou pela manutenção da segunda.

Pela falta de consenso, a prefeitura decidiu pela mudan-
ça teste por um período de seis meses. Em julho a Secretaria 
de Desenvolvimento Urbano (SDU), órgão responsável pelo 
controle do equipamento, poderá manter o funcionamento 
da feira na terça-feira ou revertê-la.
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FECHE UM CONTRATO DE LOCAÇÃO COM TUDO INCLUSO

SEM CUSTO INICIAL

Rua João Zacharias, 295, Macedo - Guarulhos /SP

SOLICITE JÁ UMA VISITA

Soluções de impressão sob medida para sua empresa

(11) 2442-7023 | (11) 976291905

Sua empresa aceita economizar?

SP entrega primeiro trem com bagageiro para 
linha que vai até o Aeroporto de Guarulhos
DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - O governador 
João Doria e o secretário dos 
Transportes Metropolitanos, 
Alexandre Baldy, entrega-
ram, ontem, o primeiro trem 
com bagageiro para a Linha 
13-Jade da Companhia Pau-
lista de Trens Metropolitanos 
(CPTM), que interliga a capi-
tal ao Aeroporto Internacio-
nal de São Paulo-Guarulhos. 
A composição da série 2500 
foi fabricada pelo consórcio 
Temoinsa-Sifang, na China, e 
conta com espaço para malas 
pequenas, localizado acima 
dos assentos, e outro especí-
fico para bagagens grandes.

“Esta composição tem ca-
racterísticas que aumentam o 
conforto dos usuários e a fun-
cionalidade. Essa linha será 
complementada, na medida 
em que viabilizarmos com o 
Governo Federal e a GRU Air-

port, a extensão de mais 1.500 
metros até os três terminais 
do Aeroporto Internacional 
de Guarulhos”, disse Doria. 

Esse é o primeiro lote de 
oito unidades compradas 
pelo governo estadual espe-
cialmente para essa linha. 
Os demais sete trens estão 
em testes na Companhia e 
começarão a circular após a 
realização de todos os proto-
colos de segurança e opera-
ção. Atualmente, circulam na 
Linha 13-Jade trens novos do 
mesmo padrão das demais li-
nhas da CPTM. 

“A CPTM tem as formas 
mais rápidas e baratas para 
que os passageiros cheguem 
até o Aeroporto de Guarulhos. 
Trabalhamos para aperfeiçoar 
cada vez mais esse serviço da 
Linha 13-Jade. No último ano, 
uma de nossas ações foi a am-

pliação do número de viagens 
do Connect e Expresso Aero-
porto. Esses serviços colocam 
o Estado de São Paulo em pé 
de igualdade com as maiores 
cidades do mundo e irá aten-
der a um público cada vez 
maior”, afirmou Baldy.

Durante o evento, Doria 
autorizou o início da viagem 
comercial, na Estação da Luz, 
com destino à estação Aero-
porto-Guarulhos.

FOTO: GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO

Serviços da Linha 13-Jade
A linha possui três serviços para atender a demanda de passageiros. No serviço regular, as 

viagens são realizadas entre as estações Engenheiro Goulart, na Linha 12-Safira, e Aeroporto-Gua-
rulhos, com parada na Estação Guarulhos-Cecap, durante todo o horário comercial. O intervalo 
entre os trens é de 20 minutos de segunda a sexta e aos sábados (das 4h às 9h e das 17h às 20h). 
Nos demais horários de sábado e aos domingos e feriados, é de 30 minutos. Para chegar ao centro 
de São Paulo, o passageiro pode usar o Connect, com viagens da Estação Brás à Estação Aeroporto-
-Guarulhos, com paradas nas estações intermediárias. Outra opção é o Expresso Aeroporto, com 
viagens diretas entre Luz e Aeroporto. Os dois serviços têm horários programados.
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A prefeitura, por meio da Secretaria do 
Trabalho, receberá a partir do próximo dia 5 de 
fevereiro as inscrições para o programa Jovem 
Trabalhador, que oferece cursos de qualifi cação 
profi ssional para jovens de 16 a 21 anos que 
estejam desempregados e sejam moradores da 
cidade. Os cursos oferecidos são marketing e 
vendas, auxiliar de logística, auxiliar de recursos 
humanos, auxiliar de serviços de hotelaria, auxiliar 
de arquivista digital, auxiliar administrativo, auxiliar 
de gestor de resíduos sólidos, edição de vídeo 
digital, programação básica (dispositivo mobile) e 
programação (desenvolvimento de sistemas). 

Os tradicionais Bailes da Melhor Idade 
gratuitos vão recomeçar na próxima semana. O 
primeiro do ano ocorrerá na quarta-feira (5) na 
unidade Gopoúva do Centro de Convivência do 
Idoso (CCI), a partir das 14h. Já na sexta-feira (7) 
será a vez do CCI Santa Mena sediar o evento, no 
mesmo horário. A animação fi cará por conta de 
Adriano dos Teclados, cujo repertório eclético inclui 
músicas românticas, sertaneja, forró, samba, entre 
outras. O município conta com duas unidades do 
Centro de Convivência do Idoso (CCI), as quais 
oferecem atividades que contribuem no processo 
de envelhecimento saudável, entre outros.

ANOTE

Estamos destinando R$ 1 bilhão 
para reforma e manutenção de 
escolas estaduais

São Paulo fechou 2019 com um 
crescimento do PIB de 2,6% – mais que 
o dobro do Brasil, com 0,9%. O resulta-
do é fruto das medidas que adotamos, 
na política liberal, de reforma do Esta-
do, enxugamento da máquina adminis-
trativa, novos investimentos externos 
e privatizações. Menos Estado e mais 
iniciativa privada.

Em 2020, o Brasil deverá ter cres-
cimento do PIB superior a 2% e com-
provará efi cácia do modelo econômico 

baseado no rigor fi scal e em iniciativas 
liberais. Paulo Guedes conduz bem esse 
processo. E São Paulo compactua da vi-
são do ministro da Economia.

Depois da Nova Previdência, comple-
tar as reformas tributária, administrati-
va e política é preciso. O mundo vive um 
complexo processo de transformação 
social, agravado por atritos políticos e 
comerciais. Por isso, o Brasil precisa pla-
nejar sua agenda de crescimento.

Além de melhorar a infraestrutura e 
reduzir o custo Brasil, os governos de-
vem priorizar inovação tecnológica, pre-
servação ambiental a simetria de opor-
tunidades, especialmente na educação.

O mundo já ingressou numa nova 
era tecnológica. Comunicação 5G, inter-
net das coisas, cidades inteligentes e au-

tomação são realidades. São Paulo está 
gerando oportunidades de moderniza-
ção e revitalização da indústria, da eco-
nomia e da sociedade. E também pre-
parando as pessoas para as mudanças.

Unimos empresas de tecnologia e 
centros de pesquisa. No IPT Open Ex-
perience, incentivamos a cooperação 
entre iniciativa privada, governo e uni-
versidades. Em maio, vamos inaugu-
rar o Centro para a Quarta Revolução 
Industrial para ligar o estado às mais 
avançadas experiências globais de 
transformação da indústria.

Ampliamos vagas em cursos técnicos 
de tecnologia e economia digital. Aumen-
tamos em 25% as vagas em cursos pro-
fi ssionalizantes. Não cortamos bolsas de 
pesquisa em nossas universidades. Esta-
mos destinando R$ 1 bilhão para reforma 
e manutenção de escolas estaduais.

Na área externa, buscamos investi-
mentos e oportunidades de comércio 
e negócios com os mais variados gru-
pos e países. O GIC, fundo soberano de 
Singapura, foi um dos vencedores da 
maior concessão rodoviária do Brasil, 
que irá duplicar 1.273 quilômetros de 
estradas de Piracicaba até Panorama.

Nosso agro é altamente mecanizado 
e adota excelentes práticas internacio-
nais. O replantio de matas ciliares e a 
proteção de nascentes ampliam a cober-
tura vegetal do estado, hoje em 23%. Ini-
ciamos investimento de R$ 1,5 bilhão 
para despoluir o Rio Pinheiros. A polícia 
de São Paulo atendeu mais de 50 mil de-
núncias de crimes ambientais em 2019, 
e também alcançamos os melhores indi-
cadores de segurança da história.

Somos fi rmes na defesa da demo-
cracia, da liberdade de imprensa e da 
criação artística. Rejeitamos aventuras 
autoritárias. Em São Paulo, trabalha-
mos para construir o futuro.

Esse é o caminho para que o esforço 
de cada um resulte numa nação menos 
desigual e mais integrada à economia 
global. O novo ciclo de crescimento 
trará mais investimentos, empregos e 
desenvolvimento econômico.

São Paulo e a 
agenda para o Brasil

governador de 
São Paulo

JOÃO DORIA

PONTO
DE VISTADE VISTA

VENDA VENDA VENDA

LOCAÇÃO

APTO – 

VILA ROSALIA –

 R$ 195.000 - 

(NOVO) 

2 – DORMTS, SALA 2 

AMBS SACADA, 

ELEVADOR A/C – 

FINAC – MINHA 

CASA MINHA VIDA 

APTO JD ADRINA – R$ 
195.000 - (VAGO) 

2 – DORMTS, SALA 2 
AMBS, COZ, 1 VAGA, 

AREA DE LAZER 
TODO REFORMADO COM 

ARMARIOS 
A/C. FINAC / FGTS 

CASA TERREA – TRAV 

AV. CAJURU – R$ 280.000 

(VAGA) 

1 – DORMT, SALA, COZ, 

LAV. 

TERRENO 5 X 25  

APTO – AO LADO 
SHOPING MAIA – R$ 

330.000 (VAGO) 
3 – DORMTS 1 SUITE, 

SALA 2 AMBS, AREA DE 
LAZER COMPELTA 
A/C. FINAC/FGTS 

APTO – COND FLEX. – 
R$ 320.000  

2 – DORMTS 1 SUITE, 
SALA 2 AMBS COM 
SACADA, 1 VAGA 

RICO EM ARMARIOS, 
VISTA LIVRE. 

A/C. FINANC/FGTS 

KIT NET – JARDIM 

SANTA MENA – R$ 

115.000 (VAGA) 

OTIMA LOCALIZAÇÃO, 

REFORMADA 

A/C. FINSC/FGTS 

APTO TRAV. EMILIO 

RIBAS – (TRANQUILIDA-

DE) – R$ 170.000 (VAGO) 

2 - DORMTS, SALA 2 

AMBS, COZ, 1 VAGA A/C. 

FINSC/FGTS 

CASA TERREA – R$ 

380.000 (PARAVENTI) 

2 - DORMTS, SALA 2 

AMBS, COZ, 3 VAGAS, 

AREA DE LAZER 

A/C. FINSC/FGTS 

CASA CONTINENTAL – 

III – R$ 680.00  

1-  DORMT, SALA, COZ,  

APTO – CENTRO – TRAV. 

PAULO FACCINI – R$ 

1.300.00 

2- DORMTS, SALA 2 

MABS, COZ, 1 VAGA 

COM ARMARIOS 

APTO – TRAV. ANEL 

VIARIO (GOPOUVA) R$ 

980.00 (TUDO INCLUSO) 

2 – DORMS, SALA 2 

AMBS, COZ, ELEVADOR 
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Após recesso parlamentar, Câmara 
volta a realizar sessões nesta terça

LUCY TAMBORINO - LUCY TAMBORINO - Após 49 dias 
de recesso, a Câmara Munici-
pal realiza hoje a primeira ses-
são do ano. Na Ordem do Dia, 
há 12 itens, já no Grande Ex-
pediente 31. Entre eles está um 
projeto de lei que proíbe a emis-
são de ruídos sonoros prove-
nientes de motocicletas, como, 
por exemplo, sons excessivos 
gerados pelos escapamentos. O 
texto é de autoria do vereador 
Eduardo Barreto (PCdoB). 

Segundo o texto, a Guarda 
Civil Municipal e os agentes 
de trânsito devem fiscalizar e 
aplicar penalidades. A multa 
se inicia em 1.000 Unidades 
Fiscais de Guarulhos (UFGs), 
o que equivale a R$ 3,4 mil, e 
poderá ter o valor dobrado na 
segunda reincidência e qua-
druplicado na terceira. 

O problema já foi alvo 
da megaoperação Blitz da 
Virada realizada pela prefei-

tura que apreendeu 83 mo-
tocicletas entre os dias 27 de 
dezembro e 1° de janeiro. O 
prefeito Guti solicitou a força-
-tarefa após receber diversas 
reclamações da população 
sobre grupos de motoqueiros 
sem capacetes, com motos 
sem escapamentos ou com os 
equipamentos danificados, o 
que gerou muito incômodo 
desde a véspera de Natal.

Outro PL a ser delibera-
do, de autoria do vereador 
Toninho da Farmácia (PSD), 
proíbe o fornecimento de co-
pos, pratos, talheres, canudos, 
agitadores para bebidas e va-
ras para balões de plásticos 
descartáveis aos clientes de 
hotéis, restaurantes, bares e 
padarias, entre outros esta-
belecimentos comerciais. Os 
canudos plásticos já são proi-
bidos por legislação estadual.

FOTO: LUCY TAMBORINO

Rua Dr. Rodrigo Costa, 148. Guarulhos SP. CEP 07060-190
F.: 2497.1822    2451.0937

Resp. técnico : Dr. Leando De Lucca,
CROSP 64584 - CROSP/CL 9009

Janeiro supera média de chuvas dos últimos 5 anos 
LUCY TAMBORINO - LUCY TAMBORINO - Com o acu-
mulado de 401,4 milímetros, 
janeiro registrou o maior vo-
lume de chuvas para o mês 
nos últimos 5 anos – que foi 
de 322 milímetros. O que 
significou um acréscimo de 
79,4 mm.

As chuvas têm causado 
diversos problemas na cida-
de. Somente de 31 de janeiro 
(última sexta-feira) até ontem 
foram atendidas 19 ocorrên-
cias pelo município. Entre 
elas estão cinco alagamentos, 

sete problemas em constru-
ções, dois incêndios, além de 
um refluxo de esgoto, duas 
movimentações de solo e um 
problema de infraestrutura.

Entre os bairros mais im-
pactados estão a Vila Barros 
(98,4 mm), Cumbica (97,6 
mm) e Soberana-Lavras (95,6 
mm). Ainda a entrada de fun-
cionários no GRU Airport – 
Aeroporto Internacional de 
São Paulo, em Cumbica, ficou 
alagada com as chuvas do úl-
timo sábado (01).

Prefeitura poderá retomar a forma de pagamento
DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - O presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores na 
Administração Pública Munici-
pal de Guarulhos (Stap), Pedro 
Zanotti Filho, se reuniu com o 
prefeito Guti e o secretário de 
Justiça, Airton Trevisan, para 
discutir os problemas e confu-
sões gerados com os holerites 
dos servidores públicos. A reu-
nião aconteceu na noite de sex-
ta-feira (31), no Paço Municipal.

A discussão girou em tor-
no da falta de entendimento 
sobre as formas de pagamento 
das férias e outras verbas, que 
atinge vários funcionários da 
prefeitura. “Servidores de mui-
tos setores nos procuraram, 
confusos e descontentes com a 
mudança feita pela prefeitura. 
O papel do Stap foi ouvir es-

ses companheiros, constatar 
que os problemas são reais e, 
a partir disso, tratar com a ad-
ministração municipal”.

Foram enumeradas três 
providências durante o encon-
tro: a Secretaria de Gestão vai 
montar um esquema especial 
de atendimento, apuração dos 
dados e orientação ao Servidor; 
a Prefeitura vai disponibilizar 
em seu Portal um roteiro de 
perguntas e respostas, ante as 
questões mais comuns; e, Guti 
se comprometeu a rever o sis-
tema vigente e, caso a categoria 
aprove, voltar, por meios legais, 
ao modo anterior de pagamen-
to de férias e elaboração do 
holerite. Nesse caso, seria dis-
cutido um acordo coletivo para 
fixar as normas.

Vereadores devem votar relatório final da CEI do Aeroporto
Deve ser votado hoje o relatório final da Comissão Especial de Inquérito (CEI) que apurou, 

dentre outras coisas, as práticas realizadas no GRU Airport - Aeroporto Internacional São Paulo, e, 
Cumbica, em relação ao meio ambiente. 

No texto é indicada a aprovação do projeto de lei, protocolado pela prefeitura em dezembro, 
que propõe taxa ambiental a companhias aéreas. “Nós queremos no primeiro trimestre do ano 
conseguir votar isto, porque é uma demanda importante para cidade. A grande maioria dos vere-
adores é favorável”, apontou o relator, Eduardo Carneiro (PSB). O parlamentar ainda afirmou que 
são incalculáveis os danos causados a saúde da população e que três Termos de Ajustamento de 
Conduta relacionados a compensações ambientais não teriam sido cumpridos desde a inauguração 
do aeroporto. 

O PL indica o valor de três Unidades Fiscais de Guarulhos (UFGs), o equivalente a R$ 10 para 
cada tonelada de peso total da aeronave, aferido em momento anterior à decolagem. Os recursos 
arrecadados serão revertidos principalmente para ações de preservação ambiental na cidade.

Muro de contenção é finalizado no Córrego dos Japoneses
DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - As obras para a 
construção do muro de con-
tenção do trecho do Córrego 
dos Japoneses que margeia 
a rua Antônio Grotkowski, 
no Jardim Paraventi, estão 
praticamente finalizadas. 
Equipe da Proguaru (Pro-
gresso e Desenvolvimento 
de Guarulhos S/A) traba-
lhou durante o final de se-
mana para adiantar o tra-
balho no local, a pedido da 
prefeitura.

Para a conclusão do muro 
falta apenas a aplicação da 
cobertura com a massa de 
concreto. As obras continua-
rão ocorrendo com a imple-
mentação de outro pavimen-
to e calçada, já que parte da 
rua desabou por conta das 
fortes chuvas. Está previsto 
também a colocação de um 
novo guarda-corpo. Se o 
tempo colaborar, a previsão 
é que o trabalho no local seja 
encerrado em até 20 dias.

FOTO: DIVULGAÇÃO/COMUNICAÇÃO PROGUARU
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ÁRIES: Este dia apresentará algumas nuances para você 
conseguir seguir em frente. O Sol ajudará para que possa 
sair de situações ruins agora. 

TOURO: Mexerá com determinadas pessoas por causa 
do que puder vir a falar durante este dia, sobre sua 
predileção por algumas coisas.

GÊMEOS: Terá algumas difi culdades para entender as 
coisas que o rodeiam neste momento, Júpiter será um 
desencadeador de muitos problemas agora. 

CÂNCER: Terá mais habilidades para que possa compre-
ender os eventos confusos que estão acontecendo ao 
seu redor. 

LEÃO: Muitas coisas irão revelar pra você um aspecto 
mais interessante da sua capacidade de aprendizado. Em 
Aquário tudo estará indo em um rumo muito diferente.

VIRGEM: As coisas fi carão muito desordenadas hoje para 
você, prejudicando o seu discernimento. Quando isto 
acontecer em locais que fogem do seu controle.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETASPALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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LIBRA: Ficando com a mente mais tranquila poderá 
fazer uma boa conversa que irá lhe auxiliar para resolver 
problemas de grande monta. 

ESCORPIÃO: Não poderá estagnar em um conjunto de 
pensamentos destrutivos que só te levem para baixo 
neste dia. 

SAGITÁRIO: As tuas perspectivas estarão bem ilumina-
das a sua frente, lhe trazendo perseverança para alcançar 
determinadas metas. 

CAPRICÓRNIO: Só conseguirá transpor algumas barreiras 
por agir de forma menos indolente e valorizando a sua 
força interior. 

AQUÁRIO: Tenderá a fi car com uma marca diferente 
e bem agitada que irá deixar você bem mais nervosa 
agora. 

PEIXES: Determinados indivíduos estarão muito mais 
próximos daquilo que você tanto espera. As coisas que 
envolvem o universo do amor estarão bem melhor.

HORÓSCOPO

MAYARA NASCIMENTO - MAYARA NASCIMENTO - Feverei-
ro, mês de carnaval, promete 
diversas atrações, ofi cinas de 
máscaras, bloquinhos e mui-
ta diversão no Folia Guaru, 
realizado no Sesc Guarulhos. 
Em sua primeira edição, o 
evento dura o mês todo e irá 
fazer os adultos e crianças ti-
rarem os pés do chão.

Toda quinta-feira, às 14h, 
terá curso gratuito de ma-
quiagem artística especial 
para a data. Também será 
possível criar os próprios 
adereços carnavalescos nas 
quartas-feiras, sextas-feiras 
e domingos, às 15h, também 
de forma gratuita. As más-
caras serão confeccionadas 
todos os sábados, das 14h às 
17h, e é necessário retirar os 
ingressos gratuitos com meia 
hora de antecedência. Para 
completar o look, as fantasias 
acessíveis e criativas poderão 
ser criadas todas as quartas-
-feiras, das 10h às 13h.

Para as crianças de até 
seis anos, terá contação de 
história “Que frevo é esse?”, 
com a Cia Oya ô, no próxi-
mo domingo (09) e no dia 

Sesc Guarulhos realiza ‘Folia 
do Guaru’ no mês de Carnaval

FOTO: JIIVAN MUKTA

16. Na atração, que acontece 
das 15h às 16h, serão apre-
sentados elementos do car-
naval presentes na cultura 
brasileira. Não é necessário 
retirar ingressos.

A programação fi ca com-
pleta com diversos bloqui-
nhos no feriado. Entre as 
atrações, está a X9 Paulistana, 
que traz para a Praça de Con-
vivência seu time completo 
de bateria, com mestre-sala, 
porta-bandeira e desfi le de 
sambas e marchinhas. Entre 
os blocos, estão Unidas Segui-
remos, Paranga, Vou de Taxi, 
Sampalhaças, Tarado Ni Você 
e Folia de Bonequins.

Neste final de semana 

também tem programa-
ção musical para todos os 
gostos. Na sexta-feira (07), 
o grupo Clarianas se apre-
senta na Praça de Convi-
vência às 18h30, enquanto 
a banda Mundo Livre S/A 
realiza seu show no teatro, 
às 20h. Os ingressos cus-
tam a partir de R$ 9.

No sábado (08) tem Ana 
Maria Carvalho e Grupo 
Pé na Dança às 17h, de gra-
ça. Duofel Plays The Beatles 
traz o repertório dos Beatles 
em arranjos diferentes, com 
instrumentos brasileiros, às 
18h30. A entrada custa a par-
tir de R$ 6 para quem possui 
credencial Sesc.

SIGA-NOS NO

/jornalfolhametro
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dos leitores de 
jornal impresso 
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dos leitores de 
jornal impresso 

da cidade leem a



CLASSIFICADOS

Vende-se

Aluga-se

Relax

EMPREGO IMÓVEIS

Contrata-se

MECÂNICO
de autos c/ exp. em Injeção 
eletrônica , Pq. Jurema . F.: 
4969-7770
MOÇAS MAIORES
P/ Casa Privê  ou noite. F.: 
(11) 9090 940360809. Zona 
Sul SP.
MOTORISTA / 
CAMINHÃO/ POLLY
c/ conhecimento na região 
de Guarulhos F.: 94017-
2526
MULHER DE OPINIÃO
Site: piupiu.com.br
FRENTISTA CAIXA
P/ trabalhar em Guarulhos 
região do centro  Currículo 
a Rua Maria Godinho nº 
30 Centro de Guarulhos, 
esquina c/Av. Tiradentes!
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E Sensual F: 2422-1986/ 
97622-4191 whats, site:
www.massagistasguarulhosforman

MASSAGEM TERAPÊUTICA

ACESSE O SITE
Bruna 20 anos Paranaense
tel. 2382 2002 /     94474-1019
www.elasmassagens.com.br

SERVIÇOS

ANUNCIE 
AQUI

 97380-7685

ANUNCIE 
AQUI

 97380-7685
ANUNCIE 

AQUI
 97380-7685ANUNCIE AQUI

 97380-7685

APTO MORADA DO SOL
2 Dorms., 1 vga., R$ 150 
Mil ac. auto parte de pgto. 
F.: 96755-1166
APTO. VL. AUGUSTA 
66MTS²
2 Dorms., valor a combinar. 
F.: 99871-8057

VENDE-SE
GALPÃO TERRENO

SOMENTE TERRENO
1.000 M2 R$ 250 MIL
2.200 M2 R$ 500 MIL
4.500 M2 R$ 900 MIL 

ACEITO PARCELAMENTO 
E VEÍCULOS

F: 99621-0426 SOBRADO BELA VISTA
2 dorms, sala, coz., 
3wcs.,  quintal, a,.serv,  
garagem, edícula c/suíte, 
reformado,R$ 1.500 c/
depósito  F.:  94758-6566
APTO. GOPOUVA
2 dorm, sala, coz. wc, 
garagem, totalmente 
planejados, R$ 1.300 c/ 
depósito. F.:  94758-6566
CASA BELA VISTA
2 dorms., sala, coz, wc, a. 
Serv  R$ 800,00 c/depósito,  
F.:  94758-6566
CASA JD. PARAÍSO
3 cômodos R$ 750,00 
Praça 08 4 cômodos  R$ 
900,00.  Wats 97272-7232.
CASA TÉRREA VL. 
FÁTIMA
3 dorms.,(1 suite) sala, 
cozinha, a. Serviço, 2 wcs., 
garagem, R$ 1.300 c/
depósito  F.;  94758-6555

Sem entrada
 Sem taxa de adesão 

Sem taxa de 
transferência

Ex. Motos: pcls 128,02 
Crédito: 6.848,00 

Autos: pcls 409,00 
Crédito: 24.000,00 

Imóveis pcls 1.286.00 
Crédito: 200.000,00

LIVECON/4574 0581/
99142 8220 

LIVECON 
CRÉDITOS.

Preço : R$ 200 mil á vista OU 40 mil de entrada mais 
prestações R$ 1.500/mês

ESCRITURA REGISTRADA, aceito carro como pagamento

Tratar com CRISTINA
(11) 99955-5828 obs.: não aceito corretores

Melhor local da cidade, próximo ao condomínio do alpes e 
centro da cidade, condomínio com portaria, água encanada, 

luz de mercúrio, lotes grandes e planos, CLIMA DE 
MONTANHA E PRONTOS PARA CONSTRUIR

Preço : R$ 200 mil á vista OU 40 mil de entrada mais 
prestações R$ 1.500/mês

ESCRITURA REGISTRADA, aceito carro como pagamento

Tratar com CRISTINA
(11) 99955-5828 obs.: não aceito corretores

Condomínio de excelente padrão na 
região central da cidade.

Apenas 30 minutos de São Paulo
VIVA NO CAMPO, VENHA PARA CÁ!

Clima de montanha

GUARAREMA - LANÇAMENTO
TERRENOS DE 1.000MTS

CHACARA MAIRIPORÃ
2.000Mts² casa c/3 dorm, 
sala, coz, 2 wcs., salão, 
poço, bem cercada, lago 
nos fundos, R$ 120.000 
Aceita carro.  F.: 94758-
6566

APTO. VILA RIO
2 dorms + depend. elevado 
vaga coberta , Salão de 
festa play grande 1.100 
incluso condomínio.. F.: 
94249-5706 whats.
APTO. GOPOUVA
lindo 2 dorms. (suite)+ dep. 
Salão festa elevador 1 vaga 
portaria.play glaud. 1.580 
tudo incluso. F.: 94249-
5706 whats.
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TERRENOS GUARULHOS
Novas vagas, com entrada 
de  $ 2.000,00 ATO + 8 
parcelas de $ 1.000,00.  
Mensais de R$ 720,00 
só após pagar entrada.  
Infraestrutura Inclusa. 
Bairro planejado com 
acessos para Jardim Acácio 
e Sesi Cocaia, planos por 
tempo limitado.  F:4969-
4226/ 4969-0884 Zap: 
95422-8439 / 94489-3132 
www.cooperterrahabitacional.
com.br
GRANDE 
OPORTUNIDADE !!
Saia do aluguel. Terrenos 
em Guarulhos, ent.facilitada  
e 1°parcela só em 2021.F. 
(11)2451-9038/98536-1705.
SOBRADO JD. STA. CLARA
x apt. - valor  2 vagas 2 
dorms.,  R$ 450.000 F.:  
94000-2008

TERRENO JD. 
FORTALEZA
125 Mts².  Valor R$ 
35.000.00. F.: 98210-7398 
whats. Oportunidade

NEGÓCIOS

BIA 19A.  SAFADA
Oral s/ capa, anal, bj grego, 
fi nal. Na boca Completinha. 
F.: 2407-8772/ 95965-5384

ROBERTA
MASSAGISTA

Pro�ssional 
R$100,00 1/2 hora 

ou R$150,00 1 hora
F.: 99230-6461

www.robertarelax.blogspot.com.br

NOZOMI  JAPA 21A.
Fitness, legítima e linda. F.: 
93476-1358 what

Coronavírus: MP vai detalhar 
quarentena de brasileiros repatriados

DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - O ministro da 
Saúde, Luiz Henrique Mandet-
ta, disse ontem que o governo 
vai aumentar o nível de alerta 
em saúde no caso do corona-
vírus de perigo iminente para 
emergência em saúde pública. 
Segundo o ministro, o reco-
nhecimento de emergência 
em saúde pública vai facilitar 
o processo de repatriamento de 
brasileiros que estão na cidade 
de Wuhan, na China, epicen-
tro do surto de coronavírus. 

DA REDAÇÃO - DA REDAÇÃO - A Fundação 
Pró-Sangue, órgão vincu-
lado à Secretaria da Saúde 
do Governo do Estado de 
São Paulo, conta com mais 
uma nova unidade para 
doação de sangue. Desde o 
mês passado, o Posto Stella 
Maris passou a integrar a 
rede de coleta da Fundação. 
Localizada dentro do Hos-
pital Stella Maris, a nova 
unidade da Pró-Sangue vai 
benefi ciar os doadores que 
moram no município e nas 
zonas norte e leste da capi-
tal paulistana.

Oferecendo um ambien-
te agradável que conjuga 
comodidade e conforto aos 
doadores, o posto possui 
quatro cadeiras instaladas 
na sala de coleta, com previ-
são de ampliação desse nú-
mero para seis, que resulta 
numa capacidade operacio-
nal de atendimento de 750 
pessoas por mês.

A nova unidade irá con-
tribuir de forma positiva na 

Ontem a pasta confi rmou que 
há 14 casos suspeitos no país, 
sendo sete deles em São Paulo.

Mandetta adiantou que o 
governo deve encaminhar ao 
Congresso Nacional uma me-
dida provisória (MP) que vai 
defi nir os critérios de quaren-
tena. Ele destacou que, apesar 
de o país não ter confi rmado 
nenhum caso de coronavírus, o 
reconhecimento de emergência 
em saúde pública vai dar mais 
agilidade ao governo para os 

trâmites de repatriação. “O es-
tado de emergência vai servir 
inclusive para viabilizar essa 
operação de repatriamento que 
vai ter custos não previstos”, 
afi rmou.

O ministro informou que o 
governo ainda está fi nalizando 
os trâmites para trazer os cerca 
de 40 brasileiros que estão em 
Wuhan, mas que ainda não há 
data defi nida para o voo. Ele 
acrescentou que a repatriação 
se aplica apenas aos brasileiros 
em Wuhan, já que os que estão 
fora da cidade têm o direito de 
de ir e vir e podem sair da Chi-
na sem o apoio do governo.

“Vamos trazer as pessoas 
que estão em Wuhan porque 
a cidade está em estado de 
bloqueio determinado pela au-
toridade de saúde da China”, 
disse. “Vamos trazer as pessoas 
que queiram vir. Em segundo 
lugar, as que estejam em condi-
ções de vir e, em terceiro, que 
se garanta a proteção do cole-
tivo com as medidas de saúde 
necessárias”, afi rmou.

FOTO: MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

Hospital Stella Maris recebe 
posto de doação de sangue

manutenção dos estoques 
da Fundação, responsável 
pelo abastecimento de mais 
de 100 instituições públicas 
de saúde da rede estadual.

O Hospital Stella Maris 
é um centro hospitalar de 
referência em cardiologia 
com atendimento seguro e 
humanizado. Em seus 55 
anos de tradição, a insti-
tuição é amplamente reco-
nhecida pelo trabalho que 
desenvolve junto à comu-
nidade, fazendo parte da 
vida da população de Gua-
rulhos. Atualmente, dispõe 
de 96 leitos ativos para in-
ternação de pacientes nas 
diversas especialidades, 
além de Centro Cirúrgico.

O Posto Stella Maris fi ca 
situado na rua Maria Cân-
dia Pereira, 568 – Itapegi-
ca, e está aberto para aten-
dimento à população de 
segunda-feira a sexta-feira, 
das 8h às 16h, não havendo 
funcionamento aos sába-
dos, domingos e feriados.
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